

Inhalt:

52 Memo – Spielkarten, 26 Buchstaben

Spielbeschreibung:

Die Regeln des Memo-Spiels «ABC Arena» sind sehr einfach. Alle 52 Karten werden gemischt und verdeckt auf den Tisch gelegt. Niemand weiß, welche Karte wo liegt. Die Spieler sollen die 26 Paare zusammenfinden. Die eine Hälfte der Karten zeigt einen Buchstaben des Alphabets in Groß- und in Kleinschreibung und ein zu dem Buchstaben passendes Tier der Zirkusarena. Die anderen 26 Karten zeigen dieselben Tiere, wie sie zur Zirkusvorstellung einladen und Popcorn, Hot Dogs und Süßigkeiten verkaufen. Diese Karten zeigen zusätzlich auch die deutsche Bezeichnung des Tiers.

Ziel des Spiels ist es, möglichst viele Paare zu finden.

Ein Paar ist beispielsweise die Karte mit „Aa“ und dem Affen darauf und die Karte mit dem Affen, der Mais verkauft und auf der „Affe“ steht.

Es gewinnt, wer die meisten Paare findet.



Ein Paar

Spielablauf:

Alle Karten werden verdeckt gemischt und auf dem Tisch aufgelegt. Der älteste Spieler beginnt. In jedem Spielzug deckt der aktive Spieler zwei Karten für alle Spieler gut sichtbar auf. Zu Beginn weiß man noch nicht, wo welches Tier liegt und man deckt zwei beliebige Karten auf. Erwischt man ein Paar, nimmt man die beiden Karten zu sich und darf erneut zwei Karten aufdecken. Hat man kein Paar gefunden, dreht man die beiden Karten wieder um und der nächste Spieler im Uhrzeigersinn ist an der Reihe.

Jeder Fehlversuch – auch der eines Mitspielers - bringt aber Informationen. Man sollte sich gut merken, wo man welches Tier schon gesehen hat. Dann kann man gezielt danach suchen.

Spielende:

Das Spiel endet, wenn das letzte Paar gefunden wurde.

Dann stapelt jeder seine gesammelten Karten und der Spieler mit dem höchsten Turm gewinnt. Natürlich könnt ihr die Karten aber auch zählen, um den Sieger zu ermitteln.

Gewinner



Variante für einen Spieler:

Spielt ein Spieler allein, geht es darum, den eigenen Rekord zu verbessern.

Dazu wird gespielt wie oben erklärt, der Spieler notiert jeden Fehlversuch und am Ende – wenn er alle Paare gefunden hat – sollte er möglichst wenige Punkte notiert haben.